Autour de La Châtre

Les Ets Aubrun ont déménagé pour répondre aux besoins de la clientèle

Montgivray

Transmis de mère en fille, les Ets Aubrun s'adaptent à la transition énergétique et ont été transférés zone des Murailles.

Les établissements Aubrun ont su évoluer depuis la fondation de la société, en 1945 par Gaston Aubrun, jusqu'à aujourd'hui. Cette adaptation nécessaire les a conduits au déménagement de leur activité à Montgivray. « C'est vrai qu'ici, témoigne Aurore Mercier désormais aux commandes de la société avec son mari Guillaume, il y a plus d'espace. Les locaux sont plus fonctionnels et nous pouvons accueillir plus de camions. Ici, l'accès est nettement plus pratique, même si rue Nationale il n'y a jamais eu de souci ou d'incident. » Quatre générations se sont succédé à la tête de cette entreprise familiale spécialisée dans la commercialisation et la distribution de carburants, de lubrifiants, d'Adblue® et de granulés de bois (100 % naturels et 100 % résineux fabriqués en Auvergne dans le strict respect des normes européennes). Maintenant, c'est au tour d'Aurore et de Guillaume de la faire perdurer, en sachant qu'ils peuvent compter sur Jacky et Florence Lamamy, anciens dirigeants et aussi les parents d'Aurore, Ets.

Tel. 02.54.488

Un nouvel élan pour les établissement Aubrun qui ont transféré leur activité dans la zone des Murailles pour un aspect pratique, lié au besoin de stockage des granulés de bois.

pour les aider, tout comme Florence avait pu compter sur sa mère, Nicole Filloux, la fille de Gaston, le fondateur. Une entreprise qui se transmet de mère en fille.

Si Aurore a été embauchée en 2006 dans l'entreprise immédiatement après son BTS comptabilité et gestion, son mari Guillaume, lui aussi titulaire du même BTS, n'a rejoint l'équipe qu'en 2021, puisqu'auparavant, il exerçait en tant que contrôleur de gestion dans différentes industries. Les Ets Aubrun ce sont aussi Michel (37 ans d'ancienneté), Arnaud, Nicolas, Christophe et David, cinq chauffeurs, tous dévoués, qui partageant un même objectif: la satisfaction des clients. Depuis juillet, la jeune Marie, de Pouligny-St-Martin, a rejoint l'équipe. Elle prépare en alternance un BTS commercial à la Chambre de commerce et d'industrie de

Châteauroux. Du renfort qui correspond au nouvel élan donné à l'entreprise. «Historiquement, nos locaux se situaient en bas de la rue Nationale à La Châtre, rappelle Guillaume Mercier. Notre déménagement dans la zone industrielle des Murailles représente notre évolution. Il y a bien sûr le changement de dirigeants avec le départ en retraite de Florence, mais ce transfert répond surtout à nos besoins de stockage liés à notre nouvelle activité, la livraison de granulés de bois en vrac qui a nécessité aussi l'achat d'un camion souffleur. » Par ailleurs, les Ets Aubrun proposeront très prochainement un biofioul, le F30, sur une base de fioul domestique comportant 30 % d'Emag – de l'ester méthylique issu notamment du colza - qui permet de réduire les émissions de gaz à effet de serre et qui doit alimenter obligatoirement toutes les chaudières neuves installées depuis le 1er juillet. « Pour répondre aux besoins des clients, chacune des quatre générations a su travailler avec son époque en suivant l'évolution de la société. Donc aujourd'hui, en toute logique, l'entreprise s'adapte à la transition énergétique », précise Jacky Lamamy qui apporte la preuve que les gendres ont aussi été présents dans la gestion de la société et que le soutien familial continue bien à s'exercer.

Fabien Baranger